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今後県協会で実
施して欲しい行

その他 事務局コメント

MＡ 男 タコ ちょうど良い 楽しかった。
当日に支払
ので楽だっ

えばよい
た。

知
め
り合いから勧
られた

オリエンテーリン
グ（山でロング）

また、こんな大会を
開いてください。

初中級者、家族連れの方が気軽に参加できるよ
う参加費は当日払いにしています。スプリント
（パーク）よりもロング、ミドルの大会にウエイトを
置き、来年度もう1大会増やすことを計画してい
ます。またの参加お待ちしています。
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(ロングで
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非常によい 非常によい
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これならウエスタ
ンカップができる
のでは？

地図の拡張をよろし
くお願いします。

来年度さらにエリア拡大して実施予定です。ウェ
スタンカップなど大層なことはあまり考えておら
ず、初中級者から上級のオリエンティアまで多く
の方が気軽に参加され楽しみ満足していただけ
ることを一番の目標にしています。
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ありがとうございました。またの参加お待ちして
います。
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思った
コース

以上にきびしい
で苦戦しました。

温かいコーヒーありが
とうございました。
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ありがとうございました。これに懲りずにまたの
参加をお待ちしています。
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いロングレッグ
と良かったで
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運営がスムーズで、な
ごやかなのでとても良
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ありがとうございま
す。とても楽しかった

今回調査の日程都合でできなかったのですが、
次回はロングレッグ部分を設けたいと思ってい
ます。なごやかであたたかいおもてなしの大会とても楽しかった

です。
ます なごやかであたたかいおもてなしの大会
運営は岡山県協会のモットーとしているところで
す。またの参加お待ちしています。
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が多くて、でも
って気持ちよく
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です。それに難
ない所がまたよ

相変わらず
かさが好き
にオリエンで
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のあたた
です。快適
きまし
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操山は復活しな
いんですか
ね？？初心者を
連れて行くオリエ
ン的には市内か
ら近くでよかった
のですが…

いつもありがとうござ
います。

ありがとうございます。なごやかであたたかいお
もてなしの大会運営と難しすぎないけど楽しんで
いただけるコースの提供を志向しています。操
山での大会再開はなかなか難しく、代わりという
ことでもないのですが来年の12月～2月を目標
に県南の新しいテレインでの開催を計画してい
ます。ご指摘のように初心者の方を誘っていた
だきやすい場所でできるようにしたいと思ってい
ます。その節にはぜひ誘ってきていただきます
よう。
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植生のせいかもしれ
ないが、コントロール
がかくれ気味の所が
…

ご指摘のコントロールは無しにしてもよかったの
ですが、その手前のコントロールから小径沿い
にフィニッシュに向かうといのしし除けの柵が小
径を横断しており薄暗く危ないので方向を変え
たのですが、若干熊笹が伸びており、加えて地
図上のコントロール位置が若干上ずっていまし
た。申し訳ありませんでいした。
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ロゲイニング大
会

いつも世話になりま
す。特にありませ
ん。

ロゲイニングもそのうちするかもしれませんが、
上記のように新しいテレインでの大会開催を優
先しています。またの参加お待ちしています。

いろいろ貴重なご意見ご感想を頂きありがとうございました。今後の運営に反映していきます。


	Sheet1

